



Dresden, den 11.03.2021

Sehr geehrte Eltern,

wir sind weiterhin mit der Planung des Einstiegs in den Präsenzunterricht beschäftigt und werden nächste Woche Montag, den 15.03.21 mit unserem **Welcome-back-Projekttag** zur Reflexion des Distanzunterrichts und der Zeit im Lockdown starten. Es gilt für diesen Tag ein Sonderplan, an dem die Schüler*innen der Gruppe 1 von 8:20-11:40 Uhr und die der Gruppe 2 von 12:10-15:30 Uhr in der Schule in Projektgruppen arbeiten. Teile der Ergebnisse werden im Schulhaus und in unserem Abschlussassembly, veranstaltet von der Klasse 5/3, am Freitag, den 26.03.21 um 14 Uhr präsentiert. Leider mussten wir noch einmal umplanen und schicken Ihnen die **neuen Pläne** im Anhang. Der Unterricht in Geografie und Kunst wird bis Ostern krankheitsbedingt weiterhin im Distanzunterricht stattfinden.

Damit wir möglichst wenig Kontakt unterhalb der Gruppen, Klassen und Schulen im Haus erzeugen, haben wir unseren **Hygieneplan** und Regelung zu Ein- und Ausgängen sowie Aufenthaltsflächen angepasst. Im Anhang finden Sie unseren neuen Hygieneplan sowie einen Auszug mit den wichtigsten Informationen für unsere Schüler*innen. Zum besseren Verständnis der Wege und Aufenthaltsflächen vor Betreten und nach Verlassen des Schulhauses hängt ein **Plan unseres Schulgeländes** an.

Bitte beachten Sie weiterhin, dass bei auftretenden **Krankheits- und Erkältungssymptomen**, die auf eine COVID-19 Infektion hinweisen könnten, wie Husten, Durchfall, Erbrechen, Fieber, Geruchs- oder Geschmacksstörungen der Schulbesuch erst 48 Stunden nach dem Abklingen der Symptome möglich ist. Wir bitten um einen achtsamen Umgang mit dieser Regelung, um alle am Schulleben Beteiligten zu schützen.

Außerdem schicken wir Ihnen einen Elternbrief des Staatsministeriums für Kultus (SMK) mit allen Informationen zur **geplanten Testung**. Hier bitten wir Sie um Ausdruck und Unterschrift der **Einverständniserklärung**, wenn Sie mit der Selbsttestung unter Aufsicht einer Lehrperson einverstanden sind. Bitte geben Sie diese Ihrem Kind am ersten Schultag mit. Sobald **Selbsttests für die Schüler*innen** vorliegen, ist der wöchentliche Nachweis eines negativen Tests verbindlich. Dies wird wahrscheinlich erst ab der Woche vom 22.03.21 der Fall sein. Sollten Sie mit der Teilnahme an der Testung nicht einverstanden sein, kann Ihr Kind nicht am Präsenzunterricht teilnehmen und muss von Ihnen schriftlich entschuldigt werden.

Im Falle eines **positiven Tests** wird die Schüler*in isoliert und muss unverzüglich von den Personensorgeberechtigten abgeholt werden. Die Kinder können nicht allein nach Hause gehen und müssen direkt einen Arzt aufsuchen, bei dem ein PCR-Test gemacht wird. Wir haben leider nicht die Kapazität die isolierten Kinder für mehrere Stunden einzeln zu beaufsichtigen, so dass wir Sie bitten innerhalb von 30 Minuten nach Anruf Ihr Kind abzuholen.

Kinder, die aufgrund von Quarantäne oder Nichtteilnahme an der Testung zu Hause bleiben müssen, werden weiterhin im **Distanzunterricht** beschult. Aufgrund des Einsatzes aller Lehrkräfte im Präsenzunterrichts, können Videokonferenzen und eine umfassende Aufbereitung der Aufgaben nicht



mehr gewährleistet werden. Als Ansprechpartnerin für das Distanzlernen wird Frau Schmuck Ihnen zur Verfügung stehen. Bei Fragen zu LernSax wenden Sie sich bitte an Frau Wolf.

Bitte denken Sie an das Mitführen einer **medizinischen Mund-Nasen-Bedeckung**, die vor Betreten des Schulgeländes von Ihrem Kind aufgesetzt werden muss. Sollte diese vergessen werden, muss die Schüler*in sich unverzüglich im Sekretariat oder Lehrerzimmer melden. Dort kann für 1€ eine medizinische Maske erworben werden. Im gesamten Schulgebäude sowie auf dem Schulgelände ist das Tragen einer medizinischen Mund-Nase-Bedeckung verpflichtend. Unter Einhaltung des Mindestabstands ist während des Unterrichts und während der Hofpause das Ablegen der Mund-Nase-Bedeckung zur Essen- und Getränkeaufnahme sowie Durchatmen möglich.

Der Unterricht ab Dienstag beginnt mit der **Evaluation** der bisher im Distanzunterricht vermittelten Inhalte und Einschätzung des Lernstands in den einzelnen Fächern. Dafür bitten wir darum, dass die von den Lehrkräften in dieser und der letzten Woche angeleitete Reflexion und alle bearbeiteten Arbeitsblätter mitgebracht werden. In den INDI-Stunden bietet sich für alle die Möglichkeit individualisiert mit der Hilfe eine Lehrkraft in den Fächern nachzuarbeiten, in denen Nachholbedarf ist.

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Start am Montag, sind gespannt auf die ersten zwei Wochen im Wechselmodell und sehen die kommenden zwei Wochen als dessen Erprobung an. Es ist uns eine große Hilfe, wenn Sie mit Ihrem Kind schon über die neuen Regelungen, Wege und geplante Testung ab der 2. Schulwoche sprechen könnten. Bitte wenden Sie sich direkt an mich, wenn Sie Fragen, Anmerkungen oder Bedenken haben. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Sonja Hannemann & die Lehrer*innen des GDJ